

ARGUMENTARIUM

Warum ein Walliser Sport ausstellung

Ein einziger Ort zur Förderung des Sports

Werte und seiner Geschichte in der Walliser Gesellschaft, insbesondere bei der Jugend.

Ein elementarer Bestandteil der positiven Imageförderung des Wallis

Welches den Sport als integrierendes, vereinigendes und emotionales Element schätzt und fördert.

Ein spannendes Freizeitangebot

Ein legendärer Ort, an dem viele Sportler gefeiert wurden und werden, im Herzen des Wallis gelegen und sehr gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln wie auch mit Auto erreichbar (Parkhaus in nächster Nähe).

Eine neue touristische Einrichtung für Sitten und das Wallis

Ein einzigartiger, innovativer und interaktiver Begegnungsort für Einwohner und Touristen.

Ein Versammlungsort für alle Walliser Fans

Ihr Treffpunkt bei wichtigen sportlichen Anlässen und Wettkämpfen.

Eine Dokumentation des Walliser Sports

Mit Archiven, die aufzeigen, dass der Sport ein integraler Bestandteil der Walliser Kultur, Teil der kollektiven Identität des Kantons ist und ein wertvolles ideelles Erbgut darstellt.

Ein Verband, der alle um gemeinsame Werte und Visionen vereint

Sportarten und Vereine, Clubs und Athleten – einschließlich des Behindertensports und des e-Sports-, ihre Geschichte und das Heute beleuchtet.

Eine Ausstellung zu Ehren der Champions

Und zur Erinnerung an die großen sportlichen Momente, die die Farben des Wallis in die Welt hinausgetragen und die Fans immer wieder aufs Neue begeistert haben.

Eine Referenz für körperliches Wohlbefinden und Gesundheitsbewusstsein

Sowie zur Förderung von körperlicher Bewegung.

Ein pädagogisches Angebot für die Walliser Schulen

Damit diese sich die Sportgeschichte zu eigen machen, den Sport als wahre Lebensschule zu zeigen, die Lehren und Werte großer Sportlerinnen und Sportler zu vermitteln: Eine gesunde Lebensweise, sich selbst zu übertreffen, Leidenschaft, Stolz, Solidarität, Fairplay und Lebensfreude.

Ein weltoffenes Kongresszentrum

In den über wichtigen Themen diskutiert und debattiert wird, die den Sport, die Sportlerinnen und Sportler beschäftigen.

Die aktive Unterstützung der nächsten Generation

Indem sie dazu beiträgt, die sportliche Ausbildung und diesbezügliche Projekte weiterzuentwickeln und des aufgehenden Sternes des Walliser Sports bekannt und sichtbar zu machen.

Ein einzigartige und beeindruckende Erfahrung

die dazu beiträgt, die Sportkulture – unser ideelles kantonales Kulturerbe – in spielerischer, interaktiver und partizipativer Form zu entdecken.
